

Miércoles, Agosto 30, 2017



Diseños Caluga:

Carolina Zaballos busca al “Majarieg@ 2017” que mejor viva sus Fiestas



JULIA BACHILLER. Carolina Zaballos, ejemplo de mujer empresaria y emprendedora en Majadahonda, es una majariega de nacimiento que tras muchos años de trabajo en comercios de la zona y ante esa situación de desempleo que afecta a muchas mujeres, decide crear su propia empresa.

La experiencia adquirida en tantos años de trabajo e incluso elaborando desfiles de moda, como el que organizó para la marca “Desigual” en Majadahonda, unido a la ilusión, creatividad y esfuerzo que pone en cada trabajo que realiza, es la motivación suficiente que le lleva a crear su propia empresa, sentimientos que así trasmite a Majadahonda Magazin durante la conversación mantenida con ella.



Como muchos nuevos empresarios elimina los gastos sustituyendo el local por las redes sociales, con una página web: Caluga.info y dos perfiles en Facebook, Caluga Infantil y Bodas Caluga, que ha sorprendido por su gran éxito en toda España.

En estas páginas puede apreciarse su trabajo así como realizar los pedidos y ponerse en contacto con la empresa.



¿Qué es Caluga?: Su nombre proviene de las iniciales de Ca-rolina su esposo Lu-is y un homenaje a su suegro de apellido Ga-la, que representa a una familia muy querida y conocida en Majadahonda.

En Caluga, Carolina artesanalmente pinta y decora todo tipo de objetos donde cada cliente elige el motivo o la imagen que quiere llevar con él. Y personaliza con sus dibujos aquella imagen o motivo con que cada persona pueda identificarse. Con sus propias palabras Carolina define así su empresa: “Empecé hace muchos años pintando diseños para mis hijos y murales para conocidos y en todo este tiempo me he dado cuenta de muchas cosas. ¿Qué les gusta a los niños? Les encanta vestirse con sus personajes favoritos y como no, a todos les encantaría tenerlos en la pared de su dormitorio. Para adultos realizo esa creación que siempre has buscado y nunca has encontrado. Comic, dibujos infantiles, promocionales... Muchas veces decimos al comprar algo a nuestros hijos: ¿por qué no lo hay en mi talla?. Quiero algo igual para mí y mi hij@. Ahora tienes la oportunidad de tenerlo. Piensa en tus dibujos del pasado, en ese regalo tan especial. Seguro que acertarás”.



En Bodas Caluga ”encontrarás ese dibujo personalizado que buscabas para los detalles de tu boda. Porque tú eres especial y no quieres lo mismo que el resto”. Ella destaca la originalidad y la diversidad de ideas que aporta para estos eventos, desde un ramo de rosas para portar los anillos que está elaborado con una camiseta para la niña o el niño que los lleve, abanicos personalizados, zapatillas...



Entre los diseños de Carolina destacar el que realizó para Marian Millares, campeona de España de patinaje, en la categoría Advanced Novice.

Carolina, en su afán por promocionar su empresa continuamente, realiza concursos y promociones.



Su último evento está relacionado con las próximas fiestas de Majadahonda y consiste en algo diferente que presenta así:

“se busca al Majariego@ 2017. Llega septiembre y con él, las esperadas fiestas de Majadahonda. Caluga busca al majarieg@ mas famos@ entre sus vecinos por vivir al máximo sus festejos. El/la afortunad@ será premiad@ con una chulísima camiseta de la colección taurina de Caluga. ¿Conoces a alguien que podría lucirla? Puede participar cualquier persona de Majadahonda, seguidor de sus festejos y con ganas de llevarse un premio. Entre los días 3 y 9 de septiembre puedes etiquetar a 3 personas que creas que puedan interesarles el concurso. La persona interesada tiene que aceptar el reto antes del 9 de septiembre y buscar votos entre sus vecinos y amigos. Ganará la persona con más votos. ¡Ánimo!. ¿A quién no le gusta un regalito de vez en cuando? La camiseta será entregada al ganador/a el día del pregón.

Las votaciones se harán en el post original de la página Caluga infantil. ¡Felices fiestas a todos!. (Las fotos son muestras de algunos trabajos, el ganador/a elegirá el dibujo que quiera).



¿Por qué un motivo taurino?

En esta época hablar del toro puede ser motivo de discordia u objeción por parte de algunos. “Las fiestas de Majadahonda durante años han destacado por sus encierros, personas de muchos lugares acudían para verlos o participar en ellos.

En mis camisetas no reflejo la crueldad, como muchos antitaurinos quieren que se vea a los aficionados a la tauromaquia. Reflejo la admiración por un animal como es el toro, al que en esta fiesta va unido otro: el caballo.

E incluso le doy un toque de humor a los personajes de un encierro”.





